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Zitat von Veteran 

Naja, das wäre mir jetzt etwas zu unambitioniert. Schulden abbauen.. Gut im AR sind
immer noch Personen die diese Verschuldung zu verantworten haben, aber das würde
diesem Verein nicht gerecht und hätte was von der Hand in den Mund... Ich stelle mir
was langfristiges ambitioniertes vor, ähnlich wie in Freiburg. Angelehnt an unser
Leitbild und unabhängig von den handelnden Personen.

Ja es stimmt das noch Leute im AR sind die bei der Verschuldung dabei waren, aber ich glaube
dieses Jahr wird bei der Wahl einiges neues heraus kommen.

Wir haben auch neue Aufsichtsräte wie einem vom Partner Nürnberger Versicherung.

Du hast Recht das nur Entschuldung wenig als Ziel ist, aber erst dann kann man über eine
Ausgliederung oder ähnliches nachdenken. Damit hat sich Meeske verschätzt, er musste spüren
das der Verein nicht so viel wert ist wie er denkt.

Natürlich wäre auch mir eine klare Aussage zu einem Ziel Recht, aber das kann man doch
ehrlich gesagt kaum realistisch machen oder?

Was wäre für dich ein klares realistisches Ziel wo du vom AR erwartest?
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